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INDICAÇÃO Nº 0516/2022  
Em, 13 de junho de 2022 

 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS 
PARA EXECUÇÃO DE MANUTENÇÃO DA 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COM A EFETIVA 
SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS NA RUA ROBERTO 
SILVEIRA, NO BAIRRO SÃO CRISTÓVÃO, NA RUA 
ELPÍDIO BARBOSA GUIMARÃES, NO BAIRRO 
JARDIM CAIÇARA, NA RUA NOSSA SENHORA 
APARECIDA E RUA FREI HENRIQUE DE COIMBRA, 
AMBAS NO BAIRRO PARQUE CENTRAL.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. 
Sr. Prefeito solicitando que determine ao setor competente a realização de manutenção 
da iluminação pública, com a  troca de lâmpadas na Rua Roberto Silveira, em frente a 
Padaria Max Pão, no Bairro São Cristóvão, na Rua Elpídio Barbosa Guimarães, próximo 
ao número 172, no bairro Jardim Caiçara, na Rua Nossa Senhora Aparecida, ao lado do 
número 1090 e na Rua Frei Henrique de Coimbra, rua do Curso Torres, ambas no Bairro 
Parque Central.  

 
Sala das Sessões, em 13 de junho de 2022. 

 
 

MIGUEL ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A Indicação se faz necessária uma vez que nos locais citados as lâmpadas 
encontram-se queimadas, necessitando de manutenção na iluminação pública daqueles 
locais. 

Sabemos que é de direito da população poder contar com a correta infraestrutura 
municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades, como por exemplo, vias bem 
iluminadas, ou com a manutenção permanentemente, já que a cobrança da Taxa de 
Iluminação Pública por parte da Prefeitura tem o objetivo de subsidiar serviços,  
reparos, manutenções e energia elétrica para iluminação de espaços públicos. 

 
A iluminação nas referidas ruas encontra-se precária, sendo assim, a presente 

indicação é apresentada com o intuito de garantir melhorias e maior segurança aos 
moradores e transeuntes daquelas localidades. 

 
Certo da importância da indicação em tela solicito que a mesma seja apreciada por 

essa Casa Legislativa.  

 

 

 


